



Por un plátano. Un grupo de refugiados y emigrantes reciben alimentos en el puerto del Pireo, en Grecia.

EFE

«LA INMIGRACIÓN IRREGULAR HACIA EUROPA HA TERMINADO»

» TUSK SOSTIENE CON LOS VEINTIOCHO QUE SE DEBEN LIBERALIZAR LOS VISADOS

El presidente del Consejo Europeo, Donald Tusk, aseguró ayer que «los días de inmigración irregular hacia Europa han terminado», tras pactar una declaración con los jefes de Estado y de Gobierno de los Veintiocho en la que se comprometen a colaborar con Turquía para rebajar los flujos hacia la UE.

EFE / BRUSELAS

Los líderes comunitarios, que volverán a reunirse la próxima semana con el primer ministro turco, Ahmet Davutoglu, han aceptado ayer trabajar sobre las nuevas propuestas que ha formulado Turquía en las últimas horas, que condicionan la cooperación con la UE a que se acelere la liberalización de visados, se desembolse más dinero, se abran cinco capítulos en las negociaciones para la adhesión.

«El flujo de Turquía a Grecia permanece demasiado elevado y debe reducirse significativamente», señaló Tusk, quien por ello valoró

que Ankara estuviera dispuesto a aceptar la rápida devolución de «todos los migrantes que llegan de Turquía a Grecia que no tiene derecho a protección internacional», explicó.

Por cada sirio que readmita Turquía desde las islas griegas, otro sirio será reubicado desde Turquía a los Estados miembros de los UE, lo que contribuirá a luchar contra las mafias que trafican con los refugiados y contra la inmigración ilegal y proporcionar vías legales de entrada en la Unión, dijo Davutoglu por su parte.

El primer ministro turco dijo que su país «no está pidiendo dinero a nadie», en referencia a los 3.000 millones adicionales que ha solicitado a la UE para frenar el flujo de inmigrantes irregulares a Europa, pero sí un «reparto justo de la carga» para atender a los refugiados sirios.

«Turquía está sufragando con el presupuesto nacional» los gastos que supone atender a los 2,7 millo-

EL DATO

PROCESO ESTRATÉGICO

Turquía empezó antes de lo previsto las readmisiones desde Grecia - la semana pasada el primer traslado-, y por eso solicitó a la UE que también se adelante a junio la liberalización de visados, prevista para octubre. «Es importante para nosotros ver esto como un paquete del proceso de adhesión de Turquía a la UE. Es un proceso humanitario sí pero también es un plan estratégico», indicó.

nes de refugiados que acoge en su territorio, es decir 10.000 millones para los que se encuentran en campamentos y 20.000 millones si se suma los que se encuentran en otros lugares, afirmó.

Recordó que en la primera cumbre entre ambas partes el 29 de noviembre se dijo claramente que los primeros 3.000 millones de euros concedidos a Turquía eran «iniciales» y aseguró que «ni un solo céntimo» se destina a los turcos, sino a los sirios para levantar escuelas y hospitales para mejorar sus condiciones de vida.

TRAGEDIA. «Turquía no es la responsable de esta tragedia humanitaria, ni tampoco la UE», recalcó, por lo que dijo que los que sí tienen la responsabilidad del conflicto sirio «deben hacer más para conseguir un alto el fuego sostenible».

Davutoglu consiguió arrancar a los líderes comunitarios el compromiso de acelerar el desembolso de los 3.000 millones iniciales.